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美作大学生との意見交換会
～魅力あるまちづくりを目指して～

・街灯、防犯灯が少ない。治安維持
　のためにもっと設置をすべき。
・でこぼこ道や道路の段差があり、
　道路の状態が悪い。
・十字路にカーブミラーがなくて危
　ない。あってもへこんでいたりし
　ている。

　平成29年10月21日に美作大学生（31人）と
議員の意見交換会を開催しました。学生の皆さ
んからは、津山市や議会に対しての様々なご意
見をお聞きすることができ、今後のまちづくり
にとって多くのヒントを得ることができました。

・とても話しやすい雰囲気で、自
　分の意見を伝えることができた。
・今後、学生と議会のつながりが
　増える機会を考えていきたい。
・津山のことについて考える良い
　機会になったと思う。

産業と医療・福祉人材など、人材育成の仕組みをまちなかに構築するこ
とで、雇用とまちなか活性化に寄与するものと考える。

市内行政情報格差の是正、情報伝達手段の多重化などが期待できる。エ
フエムつやまと放送内容・経費等について、研究・協議を進めている。

昨年10月に「津山まちなかカレッジ」と
してアルネ津山の地域交流センターにグ
ランドオープンした。プロダクトデザイ
ン講座、女性やシニア、子供向け講座な
ど幅広いメニューによる産業・社会人材
の育成に取り組んでいる。

平成29年4月1日～7月31日まで、毎週
土曜日と日曜日の定時（午前7時30分～、
午後0時30分～、午後6時30分～）に
5分程度、自動的に通常音量で起動し、
行政情報を放送した。8月1日からは放
送日を拡大し、毎日放送している。

みんちゃい83号より（平成28年12月定例会）

　　社会福祉実習の
　　受け入れができ
　　る環境を整えて
　  ほしい。
　また、そのための
　指導者の育成も
 してほしい。

　自然の多さを
活かしきれていない。
吉井川などで若者が
遊べるような仕組み
　を考えてほしい。

　議会を傍聴したが、
　本会議中に寝てい
  たり、話を聞いて
  いない議員がいる。
 そのような議員に
 市政を任せること
はできない。

　・昔ながらの商店街
　　や城東地区などに
　　魅力を感じる。
　・和菓子でアピー
　　ルをしてほしい。
   （販売場所など）

保育士が足りないよ
うであるが、幼稚園
教諭、養護教員等を
活用してはどうか。

参加者
の感想

あの質問その後どうなった！?
「つやま人材大学校」の目的と効果は？

防災ＦＭラジオを利用して、行政情報を流すことの検討状況は？

その後の状況…

その後の状況…

その時の答

その時の答

産業委員会
【静岡県藤枝市】
　農商工連携・６次産業化推進ネット
　ワーク
【静岡県富士宮市】
　フードバレー構想について

総務文教委員会
【岐阜県岐阜市】
　ICT教育、小中一貫英語教育について
【愛知県知多市】
　地域コミュニティ活性化事業について

建設水道委員会
【香川県宇多津町】
　宇多津 古街の家について
【兵庫県神戸市】
　災害に強い水道づくりについて

広報調査特別委員会
【大阪府高槻市議会】
【京都府精華町議会】
　議会だよりの企画･編集について

厚生委員会
【兵庫県姫路市】
　在宅医療･介護連携推進事業について
【兵庫県相生市】
　子育て支援「11のカギ」について

委員会
視察

昨年10月から11月にかけて、
各委員会の先進地視察を実施
しました。


